

El futuro de la multinacional

Los forenses de KPMG analizan cómo se ejecutó cada operación contable

- ▶ Los expertos de BDO continúan en Chapela
- ▶ Facenda pide "las cuentas claras" a Pescanova

L. GRAÑA ■ Vigo

El equipo que conforma una auditoría forense, como explicó ayer este diario, es "multidisciplinar". Y "se trata de gente dedicada específicamente a investigar la trazabilidad de todas las operaciones", detallaron fuentes expertas del sector. De este modo, los contables, abogados, policías en excedencia o ingenieros informáticos analizan ya cómo se gestó cada una de las operaciones contables de Pescanova en búsqueda de información financiera que pueda probar que se ha cometido un fraude. "Es un trabajo de trazabilidad, desde el origen hasta el final siguiendo las pistas documentales o informáticas que hayan podido quedar", ahondaron las mismas fuentes.

El resultado del trabajo del equipo *forensic* será trasladado directamente al juez, toda vez que Pescanova ha solicitado concurso de acreedores. La banca no tiene acceso ahora mismo a más documentación de la pesquera y ha tenido que provisionar ya el 25% de los créditos atrapados en la multinacional. "El trabajo de KPMG ahora es distinto y está supuestamente monitorizado por la CNMV. El juez se salvará ahora mucho de tomar buenas decisiones para que no lo cojan en defectos de forma u otras cosas que los abogados del presidente [por Manuel Fernández de Sousa] puedan utilizar", explicaron desde la banca acreedora. "De-

berían haber hecho algo ya", en relación al regulador bursátil, "no ha movido ficha para proteger a los accionistas minoritarios".

Por otra parte, y de acuerdo con personal del entorno de la multinacional pesquera, los auditores de BDO continúan en las instalaciones centrales aunque no tienen acceso a información alguna. Pescanova solicitó al juez que los despidiera, pero a las mismas fuentes no les consta que la multinacional haya solicitado por escrito la revocación. La banca tampoco puede hacer nada de momento. "Va a ir despacio, cada vez tiene menos margen de liquidez", apuntan las entidades.

La conselleira de Facenda, Elena Muñoz, instó ayer a Pescanova a presentar sus "cuentas claras y auditadas" y a "de-

mostrar su transparencia y su claridad". La conselleira reconoce que la crisis de Pescanova es un "problema importante

que tiene la comunidad autónoma", aunque también ha declarado su "confianza" en que pueda "salir adelante".

En Suiza

Por otra parte, el portal Economía Digital publicó ayer que Manuel Fernández de Sousa Faro "ejerce desde Zúrich parte del control de al menos una (Sodesco) de las dos sociedades patrimoniales que vendieron acciones de la multinacional pesquera en los meses previos al concurso de acreedores".

El resultado de este informe será remitido directamente al juez

Los trabajadores empiezan a organizarse en asambleas

Delegados de CC OO, sindicato mayoritario en Pescanova SA, se reúnen hoy en asamblea para decidir acciones "en la línea de movilizarse" ante la situación de la empresa, según confirmó a *Europa Press* el responsable de Alimentación del sindicato, Francisco Vilar. La asamblea se celebrará después de que los delegados y miembros de comités de empresa que Comisiones tiene en Pescanova mantuviesen un encuentro para "valorar" la situa-

ción del grupo. Así, se someterá a debate y aprobación la adopción de medidas de presión ante la crisis abierta en la multinacional pesquera, y el total "hermetismo" de la dirección, que sigue sin responder a la petición de los sindicatos de recibirles para informarles de "cómo están las cosas".

El sindicato CUT también ha convocado una asamblea abierta a toda la plantilla, que se celebra a las 17:00 horas en el número 71 de la calle Urzáiz.